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Il segretario comunale va in pensione, il saluto del Consiglio
di Albizzate ad Angela Baio
Tomaso Bassani · Friday, February 21st, 2020

Dopo dieci anni di servizio al presidio della macchina amministrativa del Comune di Albizzate la
dottoressa Angela Baio, segretario comunale dei comuni di Albizzate e Besnate, si appresta ad
andare in pensione.

Un momento che Albizzate ha voluto cogliere per omaggiare, durante il Consiglio comunale di
giovedì 20 febbraio, la dottoressa Baio per il suo servizio al fianco della amministrazioni
comunali che si sono succedute.

«Per un sindaco e un’amministrazione comunale avere al proprio fianco una persona attenta,
disponibile e con un metodo preciso nella gestione come Angela Baio è stato fondamentale – ha
spiegato il sindaco Mirko Zorzo -. Le sono grato a nome di tutto il Consiglio comunale per tutto
il lavoro fatto in questi anni perché se abbiamo fatto dei passi avanti è anche grazie a lei».

Un ringraziamento al quale ha voluto unirsi anche il consigliere di minoranza Francesco
Sommaruga, per cinque anni al fianco della segretario Baio durante il mandato da sindaco: «Ho
avuto nella dottoressa Baio un riferimento, una grande aiuto e dei consigli importanti. Abbiamo
anche avuto delle divergenze amministrative che abbiamo sempre affrontato con il massimo
rispetto e le sono grato per avermi anche sostenuto in alcuni momenti difficili della nostra
esperienza amministrativa».
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A ringraziare tutti per il lavoro di questi anni e per il momento “celebrativo” è stata infine la
dottoressa Angela Baio: «Volevo ringraziare i sindaci, i consiglieri e gli assessori per il tipo di
rapporto di fiducia che si è venuto a creare. C’è sempre stato un clima sereno e questo è importante
per il buon funzionamento di un Comune – ha detto Baio -. Ma vorrei ringraziare in particolare
modo i dipendenti dei nostri uffici. In questi anni ci sono stati momenti molti difficili perché, è
inutile nasconderlo, anche per colpa della normativa mancano risorse umane che non possono
essere inserite in organico. Devo dire, però, che ho sempre visto nei dipendenti la responsabilità e
il senso civico che hanno permesso di superare i problemi. Senza la collaborazione e l’impegno
degli uffici non ce l’avrei fatta».

Nel frattempo nel Comune di Albizzate così come in quello di Besnate si sono attivate le
procedure per trovare un nuovo segretario comunale. Il bando è aperto e nei primi giorni di aprile
dovrebbe entrare in organico il nuovo segretario.
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